

## Medienmitteilung

Montag, 22. August 2022

---

### **Konstruktive Gespräche des OK MEGATHal23 an Maria Himmelfahrt**



OK- Präsident Osi Berger (Mitte hinten, weisses Hemd) mit sämtlichen OK-Kolleginnen und Kollegen.

**Auf der Vorderen Bereten in Mümliswil trafen sich am 15. August 2022 die Mitglieder des Organisationskomitees (OK) MEGATHal23 zu einem konstruktiven Austausch. Eine gute Gelegenheit, um sich bei gemütlicher Stimmung besser kennenzulernen.**

Das OK ist inzwischen vollständig. Organisiert ist dieses durch ein Haupt-OK mit 13 Mitgliedern und vier Sub-OKs; Bau, Kommunikation, Werbung-Sponsoring und Sonderschau Landwirtschaft.



Stefan Bader, Verantwortlicher «Sonderschau Landwirtschaft», lud alle OK-Kolleginnen und Kollegen mit ihren Sub-OK-Mitgliedern an Maria Himmelfahrt auf seinen Hof auf der Vorderen Bereten in Mümliswil ein.

Präsident Osi Berger war es wichtig, dass sich die Mitglieder des nun vollständigen OKs bei einem gemütlichen Treffen kennenlernen können und dadurch die Zusammenarbeit und Motivation gestärkt wird. Er freut sich, derart viele motivierte Personen in seinem OK zu wissen, welche mit viel Freude und Engagement daran arbeiten, die Gewerbeausstellung MEGATHal23 auf die Beine zu stellen. In einer kurzen Rede ging er auf die bereits geschafften Meilensteine ein. Die Ressorts haben ihre Konzeptarbeiten grösstenteils abgeschlossen und die Unterlagen für die Anmeldungen der Aussteller können voraussichtlich Mitte September versendet werden. Er informiert ausserdem, dass das Sponsoring für das Grossprojekt sehr gut angelaufen ist.

Die Anwesenden verbrachten einen gemütlichen Nachmittag mit guten konstruktiven Gesprächen und neuen Bekanntschaften. Schöne Klänge aus dem Alphorn von Sub-OK-Mitglied Kilian Bader rundeten das Beisammensein ab.

Rückfragen: Bernadette Gasche  
T 061 783 70 72  
M 079 583 13 11  
gasche@gasche-advokatur.ch